



Comunidad
de Madrid

Oficina de Comunicación

Izquierdo interviene en el Desayuno por Talento “Igualdad de Oportunidades, ¿Reto o Realidad?”, organizado por Fundación Once

La Comunidad prepara una Carta de Derechos Sociales para avanzar y garantizar servicios y prestaciones sociales de los madrileños

- El fin es dar respuesta a las necesidades sociales de las personas y garantizar la calidad de los servicios prestados
- El Gobierno regional fomenta la igualdad en todos los ámbitos sociales, sobre todo en personas más vulnerables

21 de abril de 2017.- La Comunidad de Madrid está trabajando en la elaboración de una Carta de Derechos Sociales que recogerá todos los servicios y prestaciones sociales a los que pueden acceder los madrileños. Así lo ha puesto de manifiesto hoy el consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo, durante su intervención en el Desayuno por Talento “Igualdad de Oportunidades, ¿Reto o Realidad?”, organizado por la Fundación Once.

Izquierdo ha señalado que la Carta de Derechos Sociales recogerá las prestaciones y servicios en materia social que la Comunidad de Madrid pone a disposición de los ciudadanos, a los que pueden acceder siempre que reúnan los requisitos establecidos en cada caso. “Con esta medida, recogida en la Estrategia de Inclusión Social de la Comunidad de Madrid 2016-2021, pretendemos mejorar la información a los ciudadanos para dar respuesta a las necesidades sociales de todos los madrileños y garantizar la calidad de los servicios prestados”, ha subrayado.

A este respecto, la Carta de Derechos Sociales detallará en un solo documento los servicios que ofrece la Comunidad de Madrid en materia de dependencia, discapacidad, mayores, prestaciones económicas, vivienda o comedor, entre otros.

Durante su intervención en el desayuno-coloquio, el consejero ha explicado el trabajo que desarrolla el Gobierno regional a favor de la igualdad de oportunidades en el ámbito de las políticas sociales. “Nuestra labor se dirige a trabajar por y para las personas, poniendo un énfasis especial en las personas que atraviesan especiales dificultades”, ha añadido.

En este sentido, Izquierdo se ha referido al fomento de la igualdad de oportunidades que realiza la Comunidad de Madrid, en materia de mujer, de discapacidad, de inmigración, y en las políticas para las personas que están en



riesgo de exclusión social y para los colectivos más vulnerables. "Porque estamos convencidos de que cualquier persona, lo que realmente necesita, es contar con los apoyos suficientes para llevar a cabo su proyecto de vida en igualdad de condiciones que el resto de personas", ha afirmado.

El consejero de Políticas Sociales y Familia ha recordado que el Gobierno regional tiene una apuesta firme y decidida con el fomento de la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres, desarrollando una importantísima labor en aspectos como la promoción laboral de la mujer, la conciliación familiar y la educación en igualdad.

Esto se materializa a través de distintas iniciativas, como son los 51 convenios suscritos por la Comunidad de Madrid con las entidades locales para la promoción de la igualdad de oportunidades, en programas específicos dirigidos a la promoción del emprendimiento y el liderazgo femenino, así como en actividades de sensibilización en el ámbito educativo para promover valores de igualdad dentro de las aulas.

IGUALDAD PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD

Por otra parte, Izquierdo ha hecho hincapié en la atención a las personas con discapacidad, prioritaria para el Gobierno regional de Cristina Cifuentes. "Nuestro trabajo se dirige a potenciar medidas que garanticen la autonomía, la integración social y profesional y la participación en la vida comunitaria de las personas con discapacidad. Porque la riqueza de nuestra región radica –ha indicado- en la capacidad que tengamos de integrar a todas las personas".

A este respecto, el consejero ha resaltado que la Comunidad de Madrid es la única región de España que ofrece atención social gratuita a las personas con discapacidad y enfermedad mental, a través de una red compuesta por diferentes recursos y servicios que quieren dar respuesta a las necesidades que cada persona presenta. "Se trata de adecuarnos a su edad, a su situación y a sus necesidades, acompañándolos desde los primeros años de vida, y contemplando como medida fundamental las ayudas e itinerarios para encontrar un empleo", ha agregado.

Así, ha incidido en que el Gobierno regional está trabajando en una Estrategia dirigida a las personas con discapacidad, en la que se recoja de manera transversal aquellas medidas concretas dirigidas a garantizar la igualdad de oportunidades, la autonomía personal, el acceso al empleo y la accesibilidad en todos los aspectos. "Las personas con discapacidad tienen muchísimo que aportar a nuestra región. Nuestra obligación, por tanto, es facilitar o allanar el camino para que puedan diseñar y realizar el proyecto vital que desean, contribuyendo con su trabajo y su vida a la construcción de nuestra región, en igualdad de oportunidades que el resto", ha concluido.